
2024至 2027年度 

油尖旺區議會會議 

關注油尖旺區內非本地居民行乞問題 

背景 

近日，不少街坊反映油尖旺區內部分地點，出現一批懷疑非本地人士行乞，

當中較常見有人用擴音機唱歌，但每隔數日便會「換人」，居民懷疑背後有可能

涉及集團式操控。 

行乞地點多分佈於過路處，街市及隧道等行人必經之地，除製造噪音和阻街

外，更影響遊客對香港的整體印象。 

查詢 

1) 過去半年，執法部門有否對區內行乞問題收到投訴？部門又採取了甚麼措施

和行動？

2) 部門若發現上述人士的違法行為會否即時執法？ 又有否措施遏止集團式操

控行乞問題？

建議 

建議部門加強執法和採取行動，打撃非本地人士在港行乞和疑似集團式操縱

問題。 

文件提呈 

文件提呈 2024 年 3 月 5 日油尖旺區議會大會討論，請警務處和入境處代表

出席回應。 
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